
Der Stadtrat nimmt die vorgelegten Anregungen des NABU, Ortsgruppe Bergneustadt, zur 
Kenntnis. 
 
Stv. H. Grütz teilt in diesem Zusammenhang mit, dass es zur nächsten Ratssitzungen einen 
Antrag der SPD-Fraktion betr. Bewahrung von Löschteichen als Biotope geben werde. 


